

Registran PAN, PRI y PRD coalición rumbo al 2024

REFORMA / STAFF

Los dirigentes del PAN, PRI y PRD registraron ayer ante Instituto Nacional Electoral (INE) la coalición Fuerza y Corazón por México para postular candidatos a la Presidencia de la República y el Congreso de la Unión

Acordaron impulsar un gobierno de coalición y una agenda legislativa que promueva mejores niveles de desarrollo y seguridad para las familias en todo el país.

En un comunicado, los dirigentes Marko Cortés, del blanquiazul, Alejandro Moreno, de tricolor, y Jesús Zambrano, del PRD, informaron del compromiso de fortalecer la candidatura presidencial de Xóchitl Gálvez.

“Se trata de un acuerdo plural por el bien de México, con la suma de las tres fuerzas políticas nacionales opositoras y, como ocurre en las democracias modernas, impulsar un gobierno de coalición”, indicaron.

Para corregir el rumbo de

México, agregaron, su objetivo es ganar en 2024 la Presidencia de la República y la mayoría en el Congreso de la Unión.

El PRI indicó ayer que la Comisión Política Permanente autorizó a su dirigente, Alejandro Moreno, negociar los acuerdos con el PAN y el PRD para las 32 fórmulas al Senado y los 300 distritos electorales federales.

En una sesión virtual, Alito informó a los consejeros nacionales de su partido que las negociaciones con las otras dos fuerzas coaligadas “van muy bien”.

“El partido tendrá representación en ambas Cámaras, pero es importante tener claridad para construir con PAN y PRD, pero también para estar listos y tener su apoyo en los acuerdos bilaterales”, expuso.

Agradeció el apoyo de sus correligionarios para poder seguir dialogando, construyendo, consensando las decisiones rumbo a la contienda electoral de 2024.



Los líderes del PRI, Alejandro Cárdenas; del PRD, Jesús Zambrano, y del PAN, Marko Cortés, acudieron al INE para registrar la coalición Fuerza y Corazón por México.

